

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 6. Mai 2016

Bettlach: Telefonbetrüger ergaunern Bargeld

Nach mehreren Telefonanrufen eines vermeintlichen Bekannten übergab eine Frau in Bettlach einer ihr unbekanntem Drittperson Bargeld. Die Kantonspolizei Solothurn warnt vor einer Bargeldübergabe an Unbekannte.

Eine Frau aus Bettlach wurde am Mittwoch, 4. Mai 2016, mehrmals telefonisch durch einen Mann kontaktiert, welcher sich als Bekannten ausgab. Er gab an, dringend mit der Geschädigten sprechen zu müssen und Bargeld zur Überbrückung zu benötigen. In der Folge übergab die Geschädigte einer ihr unbekanntem Frau mehrere 10'000 Franken. Als sie den Betrug bemerkte, kontaktierte sie die Polizei.

Übergeben Sie niemals Geld an unbekannte Personen!

Durch geschickte Gesprächsführung versuchen Trickbetrüger immer wieder, Menschen zur Herausgabe eines hohen Geldbetrages zu überreden. Die Betrüger geben sich am Telefon jeweils als Verwandte aus, die dringend Geld benötigen. Die Kantonspolizei Solothurn mahnt einmal mehr zu erhöhter Vorsicht und rät:

- Seien Sie **misstrauisch** gegenüber Personen, die sich am Telefon als Verwandte oder Bekannte ausgeben und die Sie nicht eindeutig als solche erkennen.
- Geben Sie **keine Details** zu Ihren familiären und finanziellen Verhältnissen bekannt.
- Nehmen Sie nach einem Anruf mit finanziellen Forderungen umgehend **Rücksprache mit Familienangehörigen** oder Vertrauenspersonen.
- Übergeben Sie **niemals** Bargeld oder Wertsachen an unbekannte Personen.
- Informieren Sie **sofort** die Polizei, wenn Ihnen eine Kontaktaufnahme verdächtig vorkommt (Telefon 112 oder 117).